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Département d’informatique et d’ingénierie 
Procès-verbal de la 352e Assemblée départementale ordinaire du Département d’informatique et d’ingénierie, 

tenue à Gatineau le 15 janvier 2025 à 13h30 par visioconférence Zoom. 
 

 
MEMBRES PRÉSENTS ABSENTS  

    

ADI, Kamel ܆ ܈  

ALLILI, Mohand Saïd ܆ ܈  

BAAZIZ, Nadia ܆ ܈  

BENYAHIA, Ilham ܈ ܆  

BERKANE, Soulaimane ܈ ܆  

BOUTAYEB, Halim ܆ ܈  

CRETU, Ana-Maria  ܆ ܈  

DANKOVA, Natalia ܆ ܈  

DAVOUST, Alan ܆ ܈  

EFTIMOV, Tinko  ܈ ܆  

EL GUEMHIOUI, Karim ܆ ܈   

KHOURY, Raphaël ܆ ܈  

KORWIN-PAWLOWSKI, Michael ܆ ܈   

LAKHSSASSI, Ahmed  ܆ ܈  

LESAGE, Frédéric ܆ ܈  

LOGRIPPO, Luigi ܆ ܈  

MISSAOUI, Rokia  ܆ ܈  

MOUDOUD, Hajar  ܆ ܈  

NGUENA TIMO, Omer ܆ ܈  

PELC, Andrzej  ܆ ܈  

REZKALLAH, Miloud ܆ ܈  

ST-ONGE, Étienne ܆ ܈  

TAHERI, Shamsodin ܆ ܈  

TAJEUNA, Etienne  ܆ ܈  

TALBI, Larbi ܆ ܈  
 
SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE   

CHENARD, Pascale ܆ ܈  
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Le président d’assemblée, Michael Korwin-Pawlowski, constate le quorum et déclare l’assemblée 
ouverte à 13 h 31.  

*** 
1. Adoption de l’ordre du jour 

Sur proposition d’Ahmed Lakhssassi, appuyée par Andrzej Pelc, l’ordre du jour est adopté à 
l’unanimité comme suit : 

  
O R D R E   D U   J O U R 

 
 
1. Adoption de l’ordre du jour 
 
2. Procès-verbal 

2.1. Adoption du procès-verbal de la 351e assemblée départementale ordinaire 
 

3. Informations et questions 
3.1. Département  

3.1.1. Affichage d’un (1) poste régulier en Génie électrique et d’un (1) poste régulier 
en Informatique, au site de Gatineau, publiés sur les sites de l’UQO (Département 
d'informatique et d’ingénierie : Professeure ou Professeur en Génie 
électrique ; Département d'informatique et d’ingénierie : Professeure ou Professeur 
en Informatique) et d’Ameq 

3.1.2. À venir : Suggestion de charge de cours sous la clause 9.02 pour l’été 2025 
3.2. Module de l’informatique et Module de l’ingénierie (Gatineau et Saint-Jérôme) 
3.3. Programmes de 2e et 3e cycles 

 
4. Tâches d’enseignement 2024-2025 

4.1. Adoption de la résolution INF3589 
 

5. Présentation du comité consultatif industriel du DII  
5.1. Adoption de la résolution INF3590 

 
6. Varia 

6.1. Date de la prochaine réunion de l’assemblée : mercredi 19 février 2025 sous la 
présidence de Frédéric Lesage 
 

7. Levée de la séance 
 

2. Procès-verbaux 

Sur proposition d’Ahmed Lakhssassi, appuyé par Andrzej Pelc, le procès-verbal de de la 351e 
réunion ordinaire de l’assemblée départementale est adopté à l’unanimité. 
 
3. Informations et questions 

3.1. Département   

Rappel aux professeurs qu’il y a un affichage en cours d’un (1) poste régulier en Génie 
électrique et d’un (1) poste régulier en Informatique, au site de Gatineau. L’affichage est publié 
sur les sites de l’UQO (Département d'informatique et d’ingénierie : Professeure ou Professeur en 
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Génie électrique ; Département d'informatique et d’ingénierie : Professeure ou Professeur en 
Informatique ) et d’Ameq. Les professeurs sont invités à partager les annonces auprès de leurs 
connaissances, collègues et des autres universités.  
 
Rappel qu’il faudra bientôt faire les suggestions de charge de cours sous la clause 9.02 pour l’été 
2025 
 
3.2. Module de l’informatique et Module de l’ingénierie 

Informatique, Gatineau 

Pour le campus de Gatineau, la rentrée se passe bien. 45 nouveaux étudiants, dont 11 sont des 
internationaux. Cette baisse représente un plus haut pourcentage d’étudiants locaux. 9 nouveaux 
admis dans le nouveau BAC (COOP). 6 nouveaux admis au certificat.  

Informatique, Saint-Jérôme 

Pour le campus de St-Jérôme, il y a 5 admis, dont 1 seul international.  

Ingénierie, Gatineau 

Aucune inscription à l’hiver. Le module a reçu une visite d’expert afin d’améliorer le programme. 
Un comité d’amélioration a été mis en place afin de faire des modifications.  
 
3.3. Programmes de 2e et 3e cycles 

2e cycle  

Beau début de session. En tout 60 nouveaux admis. Comparativement à 2024 = 47, 2023 = 23, 
2022 = 5. Actuellement, 18 activités sont offertes, pour une moyenne de 23,78 comparativement 
à environ 21 pour l’année dernière pour 12 activités. Toutefois, il y a beaucoup de demandes de 
stages, mais peu d’opportunités. Un professeur suggère de dresser la liste des étudiants qui n’ont 
pas de superviseur. Les étudiants démontrent un intérêt particulier pour la robotique.  

 
3e cycle  

3 nouveaux admis. 
 
4. Tâches d’enseignement 2024-2025 

4.1. Adoption de la résolution INF3589 

Concernant l’adoption des tableaux individuels des tâches d’enseignement des professeur.es pour 
l’année 2024-2025

 

Adoptée par l’Assemblée départementale du Département d’informatique et d’ingénierie de l’Université 
du Québec en Outaouais lors de sa 352e réunion ordinaire tenue à Gatineau, le mercredi 15 janvier 2025 
à 13h30 par visioconférence Zoom. 

  
  
ATTENDU  
  

L’article 10.11 de la convention collective en vigueur pour la période du 
1er mai 2022 au 30 avril 2026 ;  
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ATTENDU  
  

L’offre de cours pour l’année 2024-2025 ;  

ATTENDU  
  

Les tâches d’enseignement des professeur.es pour l’année 2024-2025 ;  

ATTENDU  Les discussions en séance ;  
  

  
Proposé par : Rokia Missaoui 
Appuyé par : Etienne St-Onge 
  
  
IL EST RÉSOLU DE RECOMMANDER au Vice-recteur à l’enseignement et à la réussite   d’approuver les 
tableaux individuels des tâches d’enseignement des professeur.e.s du Département d’informatique et 
d’ingénierie pour l’année 2024-2025.  
    
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
5. Présentation du comité consultatif industriel du DII  
5.1. Adoption de la résolution INF3590 
 
Point reporté à la prochaine assemblée départementale 

 
6. Varia 
6.1. Date de la prochaine réunion de l’assemblée : mercredi 19 février 2025 sous la 

présidence de Frédéric Lesage 
 

7. Levée de la séance  

Sur proposition d’Andrzej Pelc, appuyée par Natalia Dankova, la levée de l’assemblée est adoptée 
à l’unanimité à 13 h 50.  

 
 
 

_________________________________ 
Michael Korwin-Pawlowski, président 
Département d’informatique et d’ingénierie  


